

Hessen

BORIS gibt Auskunft

[18.01.2011] Das hessische Wirtschaftsministerium hat ein Bodenrichtwertinformationssystem freigeschaltet. Über BORIS Hessen können Angaben zu Grundstückswerten ab sofort online abgefragt werden.

Wer in Hessen Informationen über den Wert eines Grundstücks benötigt, kann diese jetzt auch online über das Bodenrichtwertinformationssystem (BORIS) Hessen abfragen. Über das System erhalten Nutzer nicht nur Angaben zum Grundstückswert in Euro pro Quadratmeter, sondern auch Informationen zu Entwicklungszustand, Nutzungsart, Grundstücksgröße sowie zum zuständigen Ansprechpartner. Wie das hessische Wirtschaftsministerium mitteilt, soll das System damit zu einer besseren Vergleichbarkeit und Übersichtlichkeit beitragen. Wirtschaftsminister Dieter Posch: „BORIS Hessen ist unabhängig von Öffnungszeiten, erteilt gebührenfrei Auskunft und ist einfach in der Handhabung. Wir stellen damit eine hessenweite Transparenz über die Bodenpreise her.“ Das System sei nicht nur für Bürger interessant, sondern könne auch Investoren eine erste überregionale Orientierung bieten. Hessen gehört zu den ersten sechs Bundesländern, welche Informationen zu Bodenrichtwerten online zur Verfügung stellen.

(bs)

Stichwörter: CMS | Portale, Portale, Boris, Hessen, Dieter Posch